議会トピックス

玉村町議会から被災地へ義援金を贈りました

玉村町議会は、1月19日(金)、日本赤 十字社群馬県支部を通じて、能登半島地震 の被災地に議員全員で13万円の義援金を 贈りました。

日本赤十字社群馬県支部からは、地震 発生時から被災地に救護班などを派遣し、 被災者の救援を行っていること、また防災 ボランティア・奉仕団の活動などについて、 報告を受けました。

被災地の一日も早い復興と被災者の方々 の幸せな未来を心より願います。



石内議長 自治功労者特別表彰受賞

石内國雄議長が全国町村議 会議長会長から自治功労者特 別表彰を受賞され、3月定例 会において表彰状の伝達を行 いました。

受賞おめでとうございます!



議会事務局職員紹介

4月1日付で人事異動がありましたので、 お知らせいたします。

局長 齋藤 恭 (企画課から議会事務局へ)

前局長 関根 伸行 (議会事務局から企画課へ)



心からご冥福をお祈り申し上げます。

しての重責も全うされました。 議会活動では、

会委員長などの要職をはじめ、

議会議長と

域に密着し住民目線で取り組んでいました。 福祉や教育の分野など地 7期26年余という長い間議員としてご尽力 待されているときの急逝でした。 宇津木議員は、 平成9年10月に初当選

定例会で一般質問に登壇。 いただきました。初当選以降、ほぼ全ての また、 常任委員

玉村町の発展のために、 去されました。今後の議会活動はもちろん 宇津木治宣議員 (76 歳) さらなる活躍が期 が2月2日に逝



宇⁵ 津⁵ 議員 急逝

制 報